



秋の寄せ植え講座を開催しました



10月27日（金）つきの木館体育館にて秋の寄せ植え講座を開催しました。春に開催して好評を得ている花の寄せ植え講座ですが、今回は「冬用の花でもやりたい」という声にお答えして初の秋開催です。よほど楽しみにされていたのか募集開始から1日でほぼ定員に達するほどの人気ぶりでした。沢山のご参加ありがとうございました！



今回使った花材はストック・ハボタン・パンジーと、どれも寒さに強い品種で、適切に管理すれば春までもつということでした。冬の間の楽しみですね。

12月の予定表

14日(木) いきいきサロン 午前10時

25日(月) 健康の駅 午前10時

17日(日) しめ飾り伝承会 午前10時

健康講話・らくらく体操

移動研修「歴史探訪」～角間川・大曲へ～

11月1日（水）は大仙市方面へ移動研修に行ってきました。今回の事業は交流センター運営協議会の中の地域づくり専門部会による企画です。しばらく雨続きの中で当日の天気が心配されましたが、ほどよく晴れてくれました。



今回の目的地の一つ角間川の日本郷家邸宅。将棋竜王戦の第6局会場に選ばれたということで、対局予定の部屋には撮影用の展示がされていました。



大曲の旧池田氏庭園では、急遽案内してくれることになったガイドの方から庭園にまつわる様々なお話をいただきました。参加したみなさんはそのスケールの大きさに何度も驚いていました。

左の写真は有名な日本最大級の雪見灯籠
高さが4mもあり、上の傘はおよそ8畳
の広さがあるそうです。



館長

毎年11月23日に開催していた「ためっこ漁見学会」が今年は中止となりました。理由はクマです。目撃情報がこれまでになく多く、河川公園も一時封鎖となりました。被害も甚大です。小学校や漁協関係者とも相談し、中止やむなし、となりました。とても残念です。ところで、今年は暖冬？雪も少ない？スマイルボウリング始まりました。多くのみなさんの参加をお待ちしています。仲間を増やし楽しみましょう。